

ANTROPOLOGÍA DEL ÉXTASIS

Algunos lo recordarán como un escritor argentino renombrado; otros rememorarán al activista político o a un filosofo autor publicado en revistas culturales. Néstor Perlongher. Pocos saben que el poeta era también sociólogo recibido en la Universidad de Buenos Aires. Emigrante en Brasil durante la dictadura, allí estudió antropología y enseñó en la Universidad de Campinas. Un tema reclamó preferentemente su atención: la relación entre deseo y política. *La prostitución masculina*, su tesis de doctorado, fue un trabajo pionero y sus artículos de los años '80, modos radicales de pensar la sexualidad. Vivió en París en el año 1990, donde descubrió que estaba gravemente enfermo. Fue por entonces que se interesó en los rituales de las religiones sincréticas brasileñas. En 1991, poco antes de morir, Perlongher disertó sobre la "antropología del éxtasis" en el Colegio Argentino de Filosofía. Sus audaces ideas sobre religiosidad y droga expandían el tema más allá de la economía, el sanitarismo y la geopolítica. Osvaldo Baigorria presenta una obra que ya es parte de la historia intelectual argentina. Agradecemos a Tomás Abraham la cesión de los casetes del curso.